

中学生とのふれあい交流会

H29. 11. 27(月)



今日は、三川中学校(3年生)27名のお兄さんお姉さんとの交流会がありました。中学校の家庭科の「保育実習」の一環で、「幼児のことを理解するために」ふれあいに来てくれました。中学校の先生の話によると…中学生も、交流会をと～っても楽しみにしてくれていたようです(^_^)

菊、桃、虹組との交流会でしたが、1階の廊下を通りながら、0～2歳児のクラスの子どもたちを見て、「やばい、かわいすぎる」「ねえ、めっちゃ、ちいちゃい」と嬉しそう。今回は特にうちの卒園児がたくさんいて「なんか部屋が変わつとる!」「先生達、覚えてる! なつかしい!」と嬉しそうに話してくれました。私達も懐かしく、「よく、こんなに立派に大きく成長してくれたね～(*´▽`*)フッフ」と、もはや、私達も母親の心境で(笑)、今年も気持ちがホッコリ🍀になりました。

早速中学生との交流会スタートです。保育園の子ども達もとっても嬉しそう😊



中学生もなかなか日頃小さい子どもたちと触れ合う機会も少ないようです。中には、自分の兄姉が来ていた子もいて、すごく嬉しそうに「お姉ちゃんがいると」「あれ、お兄ちゃんばい」と教えてくれました。

子どもたちの顔も、中学生の顔も本当に生き生きとして、笑顔と笑い声に包まれたとっても楽しい会になりました。お兄さん、お姉さんも受験の時期で忙しそうですが、「楽しそうよかったね」と、私達職員もとても嬉しかったです。



また明日、今回とは違うクラスの中学生が遊びにきてくれます!!

中学校のお兄さん、お姉さん、ありがとうございました🐼